

Turgeau, le 8 juillet 2021

COMMUNIQUÉ DU RECTORAT

Le Rectorat a appris avec stupeur l'assassinat du Président Jovenel Moïse et l'attaque dont a été victime son épouse Martine Moïse, tous deux anciens étudiants de l'Université Quisqueya. Il se range aux côtés de ceux et de celles qui considèrent ce crime comme un acte odieux, lâche et contraire aux valeurs démocratiques.

En mon nom personnel et me faisant l'interprète de notre communauté universitaire, je présente mes condoléances à la famille et forme des vœux de prompt rétablissement à Madame Moïse.

L'impunité chronique et le non-établissement des responsabilités débilitent notre système judiciaire, encouragent les régimes oppressifs et contrarient les efforts de la société pour établir un État de droit. Je souhaite que les responsables de l'assassinat du Président, à tous les niveaux, soient retrouvés et condamnés, dans le respect de la loi.

Pour la jeunesse haïtienne qui représente l'espoir d'Haïti, les forces vives du pays doivent tout faire aujourd'hui pour éviter le rendez-vous avec le chaos qui s'annonce. Il importe de parvenir à un accord politique solide et irréfutable qui compense le vide constitutionnel, ouvre l'avenir et permette le dépassement définitif de la tragédie actuelle.

Jacky LUMARQUE Recteur de l'Université Quisqueya